萱野北小タウンミーティング 事後アンケート に対する回答

※内容を「①すぐできるもの」「②時間がかかるもの」「③できないもの」に分類し、「分類」欄に①~③の番号を記入してください。

No.	内容	分類	回答
1	しつこい個人的な質問はウンザリするので適当に切って下さい。ウンザリする。	_	【市民部 市民サービス政策室】 タウンミーティングの趣旨から、市民が市長に対しご質問・要望等をされている際に、主催側がその発言を遮ることは、慎重に行うべきものと考えています。 しかしながら、同じことを繰り返し質問される行為は、他の参加者のご質問等の機会を妨げることになるため、適切なタイミングで質問者に対し注意等をするよう、努めていきます。
2	山手公園のトイレの改善を お願いします。 (汚く不衛 生の為)		【みどりまちづくり部 公園緑地室】 市内には204か所公園があり、その内トイレは54か所に設置しています。トイレ清掃は、週2回以上実施しています。 なお、山手公園のトイレは、「箕面市公園施設長寿命化計画」に基づき、対象予定の55公園のうち39番目にリニューアルを実施する予定です。
3	パッチワーク道路の整備 →ライオンズマンション西 側。オレンジバスもたいへ ん。	2	【みどりまちづくり部 道路管理室】 ライオンズマンション西側の道路については、職員が現地の状況を確認し緊急対応は不要な状況であったため、経過観察していきます。
4	歩道を直す (ガタガタ) → 自転車で行けない。	2	【みどりまちづくり部 道路管理室】 具体的な場所を教えていただければ、職員が 現地の状況を確認し、補修が必要な場合は対応 いたします。
5	如意谷の人の質問をする時 間が少ない。なぜ?	_	【市民部 市民サービス政策室】 タウンミーティングについては、多くの市民に市政について知っていただきたいと考え、日程にしばられず参加できるよう、お住まいの校区に限らず参加を可としています。その結果、今回のミーティングにおいては、萱野北小校区にお住まいのかたの質問時間が少なくなったことについては、申し訳なく思っています。 今後も、お住まいの校区にかかわらず参加を

			認めていきたいと考えていますが、同じ質問の 繰り返しなどは控えていただくよう、参加者に 呼び掛けていきます。
6	都市計画道路(萱野東西通り)の下げした代替と整備すると議会(令2.9月)で すると議会に世界でで 市長が町面池田線(山口線)を代替にしないのか。その 見解は。		【みどりまちづくり部 道路整備室】 (本とりまちづくり部 道路整備室】 (本とりまちづくり部 道路整備室】 (本とりまちづくり部 道路整備室】 (本とりまちづくり部 道路整備室】 (本としましたが、 ないにしましたがのに、 ないに後のでで、 ないにをでは、 ないにをでは、 ないにをでは、 ないにをでは、 ないにをでは、 ないにをでは、 ないにをでは、 ないにので、 ないにのがいら、 ないにのがいら、 ないにのがいら、 ないにのがいら、 ないにのがいら、 ないにのがいら、 ないにのがいら、 ないに、 はいいに、 ないに、 はいいに、 はいいいに、 はいいに、 はいいいに、 はいいに、 はいいいに、 はいいいに、 はいいいに、 はいいいに、 はいいいに、 はいいいいに、 はいいいに、 はいいいいに、 はいいいいに、 はいいいいに、 はいいいいいいいいいい
7	船場小中学校新設に対し、 校区制を主要幹線を児童が 通学時の安全を考慮してほ しい。	_	【子ども未来創造局 教育政策室】 平成29年から令和2年にかけて全市的な校区 再編の検討を行い、児童の通学の安全性という 視点も踏まえ地域のご意見も伺いながら、新設 校開校後の校区について決定しました。 児童の通学時の安全確保は非常に重要である と認識していることから、引き続き安全対策に 努めます。
8	見守りをする場合、横断歩 道の停止、減速しない自転	1)	【総務部 市民安全政策室】 見守り活動へのご協力ありがとうございま

車、車が見れるが、法規を 守るマナーを強化してほし 今回のご意見を踏まえ、引き続き、交通ルール の遵守及びマナーの向上に向け、広報紙、街頭啓 発、青色防犯パトロールによる巡回等による啓 発活動に取り組んでいきます。 また、箕面警察が交通違反等に対する取り締 まり等を行うにあたり、引き続き、市からも情報 提供、連携に取り組んでいきます。 【子ども未来創造局 学校生活支援室】 |奨学金の給付についてで (3) す。条件の緩和をお願いし 箕面市では、市条例により「箕面市奨学資金給 ます。親の力を借りず、本 付基金」を設置し、いただいた寄附金を積み立 人は自力で返すと言ってい て、基金の範囲内で奨学資金の給付を行ってい ます。学業とバイトを両立 ます。基金に限りがある中で、今後も長きに亘り していますが勉強がしたく 支援を届けていくため、対象を生活保護世帯を て大学へ行っています。勉 除く市民税非課税世帯の高校生等としていま 強だけに集中してほしいで す。そのため、給付条件の緩和については、現在 す。奨学金の給付があれば、 予定していません。引き続き広く寄附を募り、財 もっと勉強に集中できま 源を確保し続けられるよう努めていきます。 す。箕面市内にはかしこい 奨学金の返済については、勉学に集中できる 子がたくさんいます。もっ よう、在学期間中の返済を猶予する制度を設け と高校生や大学生にも目を ている奨学金もありますので、猶予制度の有無 向けてほしいです。 については、ご利用されている奨学金制度実施 給付の条件の緩和、もしく 主体へお問い合わせください。 は無償化を願っています。 「子育て・教育に日本一の まちづくり」につながりま す。よろしくお願いいたし ます。 10 | 今朝第一市民プールに子ど 【子ども未来創造局 保健スポーツ室】 (1)もを連れて行った際、プー この度はお子様に負傷を負わせてしまったこ ルサイドにある出っ張り とに関し、深くお詫び申し上げます。 (昨年テントを張っていた 今回の原因となりました金具は、撤去しました。 金具) につまづいて数カ所 改めて、今回の事故を重く受け止め、事故の未 切り傷ができてしまいまし 然防止の重要性を再認識し、運動場各施設にお た。とのこと。7月1日か ける更なる安全管理に努めていきます。 らオープンしていて、安全 点検もしないまま…という のは危険です。子どもがケ ガをしてからイスで隠して いました。ケガをする前に 防いでおいてほしかったで す。 |たらいまわしに毎回されて 【市民部 市民サービス政策室】 11

	いますけど、ならなくなるっていみですか?		本市では、「日本一親切な市役所」をめざして、 「最初に市民から問い合わせを受けた職員が、 内容を聞き、責任を持って適切な部局の担当者 に繋ぐ」ことを基本姿勢とし、たらい回しを防ぐ よう取り組んでいます。 適切に担当窓口まで市民をご案内できるよ う、制度の周知や職員の接遇研修の実施などを 行っていきます。
12	消防ですが、現 140 人体制	_	【消防本部 消防総務室】
	で中部拠点作るなら200人など増員するのですか?		計画に基づき、令和7年度中に整備する(仮称)箕面中部拠点の開署に合わせて消防隊1隊の増隊を予定しています。また、市域全体で増加し続ける救急需要を見越して救急隊1隊を増隊する予定です。このため消防職員定数を140人から160人に改正します。なお、現在、箕面消防署に配置している職員や車両の一部を中部拠点に配置換えしますので、中部拠点に配置する職員すべてを新たに増員するわけではありません。
13	バスを北急沿線について、	2	【地域創造部 交通政策室】
	如意谷からだと現在 370+220 円で 590 円で梅田にいけるが、萱野からだと 580+220 円ですか?割引措置などは?		現在、如意谷地域から千里中央駅を経由し梅田まで行く場合の運賃は、以下のとおりとなります。 (現在) バス 230 円+鉄道 380 円=610 円 北大阪急行線延伸後に梅田まで行く場合の想定運賃を試算すると以下のとおりとなります。 (北大阪急行線延伸後) バス 230 円+鉄道 480 円=710 円 なお、北大阪急行線の延伸開業に伴い延伸線を利用することによる運賃負担の増加については、阪急バスと北大阪急行のお得な乗車券セットの販売や学生の通学定期購入に対する支援を実施する予定です。
14	給食委託の件。箕面市農業	1	【子ども未来創造局 学校給食室】
	公社の提案に「食品の安全 に関する取組」0点という のは?大丈夫ですか。		学校給食食材調達業務委託の総合評価方式による一般競争入札の評価項目である「食品安全に関する取組状況」は、公益財団法人日本適合性認定協会により「IS022000(食品安全マネジメントシステム)認証」を取得しているかどうか、ということを確認するためのものであり、一般社

団法人箕面市農業公社はこの認証を取得してい

			なかったため0点となりました。しかし、「配置 予定従事者の業務内容に関する専門知識等」の 評価項目で、給食物資を扱う上での安全・衛生管 理等の専門知識のある従事者を配置すると提案 されており、実際に現在専門知識のある職員が 配置されていますので、食品安全上問題ありま せん。
15	豊能急病センターについて。データの掲示は輪番制の影響?ではないのでは? HPにのってる二次後はトップが市立病院ですか。教えてくださいますか?	1	【健康福祉部 地域保健室】 豊能広域こども急病センターは、輪番制により、箕面市立病院を含めた二次後送病院を確保しています。
16	教員の校務系と学習系の統 合について。他市で生徒が 見てしまって…とか落とし てしまって…などのトラブ ルがあったと思いますが、 2in1 にするのですか?	_	【子ども未来創造局 学校教育室】 今年度、校務系環境の更新に伴い、学習系と校務系を統合した2in1端末を導入することにより、児童生徒の個人情報をシステム上で一元管理することが可能となることから、いじめ等の情報を迅速に共有し、課題の早期解決につなげることを目指すとともに、教員の業務効率向上を目指します。 ただし、個人情報等を取り扱う校務系サーバと、インターネットに繋がる学習系サーバは、これまでどおり物理的に分離したものとなります。 また、教職員の過失による個人情報の流出を防ぐ対策としては、新環境の運用に伴う注意点、規則等を設定するとともに、システムの利用研修と併せて情報モラル研修を実施していきます。
17	緑豊な箕面は私も誇りに思っています。市外に住む友人にも勧めているほどです。バス通りの桜並木、天立一がです。がではなど今ある自然を残していただきたい。百歩けずのではなくすなら同じだけのはます。	2	【みどりまちづくり部 道路整備室】 市道箕面今宮線の街路樹の桜については、歩行者の通行や車両のすれ違いに支障をきたしているため、交通安全上、撤去が必要と考えています。 しかし、樹木の前の家屋のかたに、これまで長期にわたって落ち葉の清掃などの管理面でご協力いただいていることが多く、良好な景観も含めて守り育ててきた経過があることから、伐採、撤去にあたっては、樹木の前の家屋のかたの意向を確認したうえで、残して欲しいという意向

があればその意向に沿って桜を残す考えとして います。
【みどりまちづくり部 公園緑地室】 建設行為(住宅、商業施設等の建築)を行うと きは、箕面市まちづくり推進条例に基づき"敷地 内の緑化"や"植樹する樹木の本数"について協
議し、緑化に努めています。